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Au sein du prestigieux carré vauban et a quelques pas du Déme des
invalides, nous avons le plaisir de vous proposer ce lumineux 2 pieces,
situé au 8eme et dernier étage avec ascenseur dans un immeuble des
années 30 avec gardienne. Cet appartement comprend un séjour/salle
a manger, une chambre, une salle de bains avec wc et une cuisine

indépendante. Exposé au sud, cet appartement vous séduira par sa

lumiere et ses volumes. Une grande cave en sous-sol complete ce
bien. Le groupe paris seine, c'est 5 agences au coeur de paris !

Agence saint-honoré - 49 rue saint-roch - paris 1 agence ...

In the prestigious carré vauban and a few steps from the Dome des invalides, we : PARIS
are pleased to offer you this bright 2-room apartment, located on the 8th and top : §F !HE
floor with elevator in a 1930s building with caretaker. This apartment includes a
living/dining room, a bedroom, a bathroom with wc and a separate kitchen.

South-facing, this apartment will seduce you with its light and its volumes. A large

cellar in the basement completes this property. The paris seine group is 5 agencies EV ALU AT|0N OFFERTE !
in the heart of paris!! Saint-honoré agency - 49 rue saint-roch - paris 1
01 45 44 66 00

cherche-midi agency - 59 rue du ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE ECOLE MILITAIRE
38 Av. De La Motte-picquet - 75007 PARIS 7EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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